



CAPÍTULO XIV

Una carta importante.

Nuestro celoso é inteligente Cónsul en Lyón, el señor don A. Martínez de Tudela, ha sostenido correspondencia con el autor de esta obra, sobre sericicultura.

Sabido es que Lyón es hoy el mercado de Europa más importante en sedería y que allí es donde hay que admirar y que aprender más, en todo lo que á esta industria concierne.

Las investigaciones hechas por nuestro Cónsul son muy curiosas é instructivas, y más que pudiéramos decir nosotros sobre ellas, dice la siguiente carta del Sr. Martínez de Tudela, cuya lectura recomendamos, por las profundas enseñanzas que contiene.

Hé aquí la carta á que nos referimos:

«CONSULADO DE ESPAÑA—Particular.

Sr. D. Gabriel Baleriola.

Lyón 18 Octubre de 1890.

Muy señor mío: Llevado del natural deseo de aprender un poco de lo muchísimo que ignoro, para dar á estos trabajos sobre sericicultura, ya que no la autoridad que debían tener,

